



ПРАВИТЕЛЬСТВО РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ
ФЕДЕРАЛЬНОЕ ГОСУДАРСТВЕННОЕ
БЮДЖЕТНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ
ВЫСШЕГО ОБРАЗОВАНИЯ

«САНКТ-ПЕТЕРБУРГСКИЙ
ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ»
(СПбГУ)

Университетская наб., 7/9, Санкт-Петербург, 199034
тел./факс 328-97-88
http://www.spbu.ru
ОКПО 02068516 ОГРН 1037800006089
ИНН/КПП 7801002274/780101001

To Minister of Education, Youth and Sports
Robert Plaga

06.11.2020 № 01-123-746

на № _____ от _____

About the International Russian as a Foreign Language (RFL) Online Olympiad

Dear Robert Plaga,

I am informing you that during the pandemic, while developing additional instruments to examine, strengthen and broaden the knowledge acquired in the progress of the language training, the Ministry of Education of the Russian Federation in collaboration with St Petersburg State University has scheduled the International RFL Online Olympiad. In 2019 more than 7,000 non-residents from 131 countries worldwide participated in the Olympiad. This year the Olympiad is also held in the remote mode.

I will appreciate your cooperation in distribution of the event announcement (as attached) across your information e-boards, informing the staff and trainees about the event, and making the information available to the institutions which have RFL programmes on their academic curriculum.

It has been considered that participation of Czech residents will definitely facilitate the development of the cultural dialogue between our countries, make it available to perform and test communication competence of those who have been acquiring the Russian language, foster their motivation for further advancing, and help the participants compare their language level in the competition format with the peers from other countries in the world.

Attachment Announcement of the International TORFL Online Olympiad in 2020 (1 page, 1 copy)

Vice-Rector
for Student Affairs and Admission

A.V. Babych

The II International Russian as a Foreign Language (RFL) Online Olympiad

St. Petersburg State University and the Ministry of Education of the Russian Federation have traditionally joined their efforts in holding of the International RFL Online Olympiad (rusolymp.edu.ru).

Last year we held the biggest RFL olympiad ever. You could enjoy the unique opportunity to become a part of this extensive event of the year!

The ultimate goal of the Olympiad is to broaden and strengthen interest towards the Russian as a foreign language, the Russian culture, and their recognition beyond Russian borders, to increase the significance of Russian as a language of international communication, fostering additional stimuli for the Russian language and culture studies during the pandemic.

The Olympiad has 4 stages:

- Registration (02.11.2020 - 23.11.2020);
- 1st Round (02.11.2020 - 23.11.2020);
- 2nd Round (30.11.2020 - 13.12.2020)
- Awarding (starting 20.12.2020).

Registration is available here (<https://rusolymp.edu.ru/users/registrate/>) Please, feel free to find more details on the website.

The Olympiad is held in two age divisions:

Age division 1 (12 - 16 years of age);

Age division 2 (17 - 30 years of age)

The 1st Round tasks for both age divisions have been designed in the form of online test on Russian vocabulary and Grammar, added by exercises on various texts, which challenge the participants' ability to identify their main idea and track the details of their discourse.

The 2nd Round tasks in both age divisions have been designed in the form of online tests as well, which challenge the participants' awareness of the lexical, grammatical, and orthoepical standards of the Russian language.

The winners will obtain rewards including:

- diplomas,
- gifts,
- textbooks and training guides to the Russian language,
- an advantage to undergo the state TORFL <https://testingcenter.spbu.ru/ekzameny/russia/trki.html> for free and receive an internationally recognized state certificate that is considered the only official document confirming the level of the Russian language competence,
- an original diploma that gives a significant bonus for admission to Saint Petersburg State University.

Should there be any enquiries about participating in the II International RFL Online Olympiad, please, feel free to contact the Organising Committee via email olimpiadarki@spbu.ru or a telephone number +7 (812) 363-64-06

Министру образования, молодежи и спорта
Роберту Плага

О проведении II Международной онлайн-олимпиады
по русскому языку как иностранному

Уважаемый Роберт Плага!

Информирую Вас о том, что в период пандемии в рамках создания дополнительных инструментов для проверки, укрепления и развития знаний, полученных в образовательном процессе, Министерство просвещения Российской Федерации совместно с Санкт-Петербургским государственным университетом проводит Международную онлайн-олимпиаду по русскому языку как иностранному. В 2019 году более 7000 иностранцев из 131 страны по всему миру уже стали участниками этой олимпиады. В этом году это мероприятие вновь проводится в полностью дистанционном формате.

Прошу Вас оказать содействие в распространении информации о данном мероприятии (направляю в приложении) на Ваших информационных порталах, сообщить о нём преподавателям и обучающимся, а также донести данную информацию до образовательных организаций, где ведется преподавание русского языка.

Представляется, что участие граждан Чехии будет способствовать налаживанию культурного диалога между нашими странами, сделает доступнее возможность проявить и проверить свои знания всем тем, кто изучает русский язык, укрепит их мотивацию на дальнейшее совершенствование достигнутого, а также поможет сравнить участникам свой уровень с другими ребятами по всему миру в соревновательной форме конкурса.

Приложение: Анонс проведения Международной онлайн-олимпиады по русскому языку как иностранному в 2020 году на 1 л. в 1 экз.

Проректор
по воспитательной работе и организации приема

А.В.Бабич

II Международная онлайн-олимпиада по русскому языку как иностранному

Санкт-Петербургский государственный университет и Министерство просвещения Российской Федерации вновь совместно проводят Международную онлайн-олимпиаду по русскому языку как иностранному (rusolymp.edu.ru).

В прошлом году мы провели самую крупную олимпиаду по русскому языку как иностранному. У Вас есть уникальная возможность стать участником этого масштабного мероприятия в этом году!

Основная цель Олимпиады – это повышение и укрепление интереса к русскому языку как иностранному, русской культуре, их популяризация за рубежом, повышение значимости русского языка как языка международного общения, создание дополнительных условий для изучения русского языка и культуры в период пандемии.

Олимпиада проходит в 4 этапа:

- Регистрация (с 02.11.2020 по 23.11.2020);
- Первый тур (с 02.11.2020 по 23.11.2020);
- Второй тур (с 30.11.2020 по 13.12.2020);
- Награждение (начиная с 20.12.2020).

Зарегистрироваться на Олимпиаду можно здесь (<https://rusolymp.edu.ru/users/registrate/>). На сайте Вы можете найти подробные инструкции для этого.

Олимпиада проходит в двух возрастных категориях:

Первая возрастная категория (12-16 лет);

Вторая возрастная категория (17-30 года).

Задания первого тура в обеих возрастных категориях представляют собой прохождение онлайн-теста по лексике и грамматике русского языка, а также задания по тексту, которые проверяют способность участника понимать основную мысль и детали прочитанного.

Задания второго тура в обеих возрастных категориях также представляют собой прохождение онлайн-теста, который проверяет знание участниками лексических, грамматических, орфоэпических норм русского языка.

По итогам Олимпиады лучшие из лучших получают:

- дипломы,
- памятные призы,
- учебные пособия по русскому языку,
- возможность пройти государственное тестирование по русскому языку как иностранному (ТРКИ) <https://testingcenter.spbu.ru/ekzameny/russia/trki.html> совершенно бесплатно и получить международный сертификат государственного образца, который является единственным официальным документом, подтверждающим уровень владения русским языком,
- специальный диплом, который дает существенный бонус при поступлении в СПбГУ.

Если у Вас есть вопросы относительно участия во II Международной онлайн-олимпиаде по русскому языку как иностранному, свяжитесь с Организационным комитетом по электронной почте olimpiadarki@spbu.ru или по телефону +7 (812) 363-64-06.